

LA COMMUNICATION ENTRE LES FLAMMES JUMELLES

Il n'y a rien comme ce moment-là où vous réalisez pour la première fois que vous parlez à quelqu'un d'autre dans votre esprit, ou que vous partagez des informations avec un autre de façon consciente.

Souvent, cela commence comme de petites phrases surgissent ici et là. Des mots étranges ou des images ou des chansons que vous réalisez soudainement flottent dans votre esprit et ne viennent pas de vous ...

Alors que le temps passe, de nombreux jumeaux ouvrent leur communication télépathique si bien qu'ils peuvent converser même lorsqu'ils sont physiquement séparés. Et passionnément, la télépathie a maintenant été scientifiquement prouvée.

La télépathie à travers des mots, images, émotions, signes, est l'une des caractéristiques de la connexion entre la Vraie Flamme Jumelle :

parce que les Jumeaux sont deux aspects de la même conscience originelle, ils sont toujours « accordés dans le canal de l'autre ».

Cependant, certaines Flammes Jumelles sont tellement encombrées d'énergie et d'autres attachements, que leur canal n'est pas ouvert. En fait, plus notre canal est clair, plus la communication peut passer. Vous pourriez être tellement occupé mentalement que vous ne réussissez pas à remarquer la communication télépathique, alors essayez de calmer votre esprit quelques minutes chaque jour pour ouvrir l'espace à recevoir de nouveau.